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各位親愛的家長： 

今年的暑假特別長，是我在教育界數十年經驗中從未有的安排。而且停課來得太

突然，六月初只是擔心流感的擴散，孩子的健康，很怕會像數年前 SARS 的情況再現。

相信教育局最初宣佈停課時也未能預計到暑假前也不能復課，到後來是全港提早放暑

假時，大家也很失落﹗心中更記掛著留在家裏的學生們，特別是本年度的畢業生，好

像突然要我們放了手，我還沒有與各個學生握手，拍拍各人的肩膊，鼓勵他們勇敢邁

向人生的另一階段。那些轉校生我還未有機會擁抱一下，與他們拍張紀念照，實在感

到遺憾。我也如自閉症學生們「不能接受改變」，不能接受這突如其來的、無聲的離開，

我還沒有這個心理預備﹗心中總是有種未完結的感覺，我開始體會為何我們的自閉症

學生，對突發事情那種不能接受、不安的表現，幸好我尚能控制自己的情緒，不會哭

閙，否則我亦變了一位“不能接受改變＂的校長了﹗ 

在這悠長的假期中，正如我上一封家書所言，全校同工也沒有提前放假，大家也

利用這空閒來重新收拾，整理各科目、各範疇的教材、文件和教具，最重要的是配合

九月推出的「法團校董會」各項的嚴格要求，以便於新學年能順利過渡，其中一項新

方向便是安排家長作為本校法團校董，十分感激家長出席六月初的簡介會，其他當天

未能抽空出席的家長，歡迎大家於註冊日向班主任查詢，更歡迎是各位家長接受挑戰，

參選家長校董。一直以來作為本校的校長，我十分感激各位家長，特別是家教會的各

委員，他們不但把自己日常生活的時間貢獻了給學校，最重要的是不以自己孩子的利

益為著眼點，反而將目光放遠，把學校，把全體學生、家長、教職員的需要放在首位。

最使我感動的是數年前的中學畢業生家長，明知自己的孩子無緣享受高中課程了，也

不遺餘力的，為日後有機會接受高中學習的孩子，而爭取成立高中班，這種無私的精

神，我實在十分十分敬佩。 

現在我又去敲高中畢業生出路的門了，我會循著正途，逐步的走，逐步的嘗試，

我有信心，有朝一日，一定會為孩子們找到一條合情合理的康莊大道。各位家長，特

別是高中的家長，你們一定要支持我，給我們動力，給我們打氣呢﹗ 

由於停課而取消了家長日，我會於註冊日當天早上九時十五分，抽取開始的時段，

向各位作簡單的週年報告，請各位家長準時於九時十五分到達學校，支持過去一年很

努力、很用心的教職員，亦可當面向他們一一致謝，以示欣賞和支持好嗎？ 

祝大家身心愉快﹗ 

校長 
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